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Anfrage Fraktion ANF0033/2021 

 
Für die öffentliche Sitzung 
 
 

Bau-, Planungs- und Umweltausschuss  

 
 
 
Einreicher: Fraktion DIE LINKE 
 
Betreff: Anfrage Straßenbeläge Fontanestraße 
 
Grund der Anfrage:  
 
Es hat sich gezeigt, dass durch die Verwendung von heller farbigen Straßenbelägen die 
extreme Aufheizung der Straßenoberflächen und die damit verbundene Erhitzung der 
Umgebung sowie die Wärmeabstrahlung des im Sommer aufgeheizten Straßenbelags 
gravierend vermindert werden können. Gerade bei den sich ändernden Klimabedingungen 
sollte dieser Aspekt als ein Beitrag zum Schutz der Umwelt eine wesentliche Rolle spielen, 
um das Leben in der Stadt gerade in den Sommermonaten für die Bewohner angenehmer zu 
gestalten. 
Auch die Verwendung von speziellen Arten des Straßenbelages oder der Variation im 
Aufbau des Straßenquerschnittes könnte zu einer deutlich geringeren Geräuschbelastung für 
alle Anwohner und der Umwelt beitragen. 
 
 
Anfrage:   
 

1. Wurden bei der Planung zur Ausführung der Sanierung der Fontanestraße 
sowie der Friedrich-Wolf-Straße im Stadtgebiet Hennigsdorf die zu 
verwendenden Straßenbelagsarten und deren Farbgebung berücksichtigt 
oder steht diese Entscheidung noch aus? 

2. Falls die Entscheidungen dazu schon getätigt wurden, für welche Arten und 
Farbgebung des Straßenbelages hat man sich entschieden und wie sind die 
Eigenschaften der gewählten Ausführungen in Bezug auf Aufheizung der 
Oberfläche, Wärmeabstrahlung der Oberfläche und Geräuschbelastung 
während der Nutzung? 

3. Werden bei der Ausführungsplanung Induktionsschleifen eingebaut, die bei 
der Ampelschaltung auch auf Fahrräder reagieren? 

 
 
 
 
Hennigsdorf, 05.08.2021 
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Vorsitzender  
der Fraktion DIE LINKE 
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